

HOY HABLA A TU CORAZÓN

III DOMINGO DEL TIEMPO ORDINARIO - 26 DE ENERO, 2025

En el Evangelio de la Liturgia de hoy vemos a Jesús que inaugura su predicación (cf. Lc 4,14-21): es la primera predicación de Jesús. Se dirige a Nazaret, donde creció, y participa en la oración en la sinagoga. Se levanta a leer y, en el volumen del profeta Isaías, encuentra el pasaje sobre el Mesías, que proclama un mensaje de consolación y liberación para los pobres y los oprimidos (cf. Is 61,1-2). Terminada la lectura, «todos los ojos estaban fijados en él» (v. 20). Y Jesús inicia diciendo: «Esta Escritura, que acabáis de oír, se ha cumplido hoy» (v. 21). Detengámonos en este hoy. Es la primera palabra de la predicación de Jesús contada en el Evangelio de Lucas. Pronunciada por el Señor, indica un “hoy” que atraviesa toda época y permanece siempre válido. La Palabra de Dios siempre es “hoy”. Empieza un “hoy”: cuando tú lees la Palabra de Dios, en tu alma empieza un “hoy”, si tú la comprendes bien. Hoy. La profecía de Isaías se remontaba a siglos antes, pero Jesús, «por la fuerza del Espíritu» (v. 14), la hace actual y, sobre todo, la lleva a cumplimiento e indica la forma de recibir la Palabra de Dios: hoy. No como una historia antigua, no: hoy. Hoy habla a tu corazón.

Los paisanos de Jesús están admirados por sus palabras. Incluso si, nublados por los prejuicios, no le creen, se dan cuenta de que su enseñanza es diferente de la de otros maestros (cf. v. 22): intuyen que en Jesús hay más. ¿El qué? Está la unción del Espíritu Santo. A veces, sucede que nuestras predicaciones y nuestras enseñanzas permanecen genéricas, abstractas, no tocan el alma y la vida de la gente. ¿Y por qué? Porque les falta la fuerza de este hoy, ese que Jesús “llena de sentido” con el poder del Espíritu es el hoy. Hoy te está hablando. Sí a veces se escuchan conferencias impecables, discursos bien contruidos, pero que no mueven el corazón, y así todo queda como antes. También muchas homilias —lo digo con respeto, pero con dolor— son abstractas, y en vez de despertar el alma la duermen. Cuando los fieles empiezan a mirar el reloj —“¿cuándo terminará esto?”— duermen el alma. La predicación corre este riesgo: sin la unción del Espíritu empobrece la Palabra de Dios, cae en el moralismo o en conceptos abstractos; presenta el Evangelio con desapego, como si estuviera fuera del tiempo, lejos de la realidad. Y este no es el camino. Pero una palabra en la que no palpita la fuerza del hoy no es digna de Jesús y no ayuda a la vida de la gente. Por esto quien predica, por favor, es el primero que debe experimentar el hoy de Jesús, para así poderlo comunicar en el hoy de los otros. Y si quiere dar clases, conferencias, que lo haga, pero en otro lado, no en el momento de la homilía, donde debe dar la Palabra para que sacuda los corazones.

Queridos hermanos y hermanas, en este Domingo de la Palabra de Dios quisiera dar las gracias a los predicadores y los anunciadores del Evangelio que permanecen fieles a la Palabra que sacude el corazón, que permanecen fieles al “hoy”. Recemos por ellos, para que vivan el hoy de Jesús, la dulce fuerza de su Espíritu que vuelve viva la Escritura. La Palabra de Dios, de hecho, es viva y eficaz (cf. Hb 4,12), nos cambia, entra en nuestros asuntos, ilumina nuestra vida cotidiana, consuela y pone orden. Recordemos: la Palabra de Dios transforma una jornada cualquiera en el hoy en el que Dios nos habla. Entonces, tomemos el Evangelio en la mano, cada día un pequeño pasaje para leer y releer. Llevad en el bolsillo el Evangelio o en el bolso, para leerlo en el viaje, en cualquier momento y leerlo con calma. Con el tiempo descubriremos que esas palabras están hechas a propósito para nosotros, para nuestra vida. Nos ayudarán a acoger cada día con una mirada mejor, más serena, porque, cuando el Evangelio entra en el hoy, lo llena de Dios. Quisiera hacer una propuesta. En los domingos de este año litúrgico es proclamado el Evangelio de Lucas, el Evangelio de la misericordia. ¿Por qué no leerlo también personalmente, entero, un pequeño pasaje cada día? Un pequeño pasaje. Familiaricémonos con el Evangelio, inos traerá la novedad y la alegría de Dios!

La Palabra de Dios es también el faro que guía el recorrido sinodal iniciado en toda la Iglesia. Mientras nos comprometemos a escucharnos unos a otros, con atención y discernimiento —porque no es hacer una encuesta de opiniones, no, sino discernir la Palabra, ahí—, escuchemos juntos la Palabra de Dios y el Espíritu Santo. Y que la Virgen nos conceda la constancia para nutrirnos cada día con el Evangelio.

February 3rd is the Feast of St. Blaise. The traditional blessing for throats will be offered after the weekend Masses: Saturday, February 1st and Sunday, February 2nd.

El 3 de febrero es la fiesta de San Blas: La bendición de las gargantas en honor a este santo se tendrá después de las Misas del fin de semana del sábado 1 y domingo 2 de febrero.

ENGLISH SCHEDULE

Third Sunday in Ordinary Time

Saturday, January 25, 2025 **5:00 PM**

+Rose & Joe Jr. Wytrowal

Sunday, January 26, 2025 **9:00 AM**

For All Parishioners Living & Deceased

Tuesday, January 28, 2025 **11:00 AM**

St. Thomas Aquinas

Wednesday, January 29, 2025 **11:00 AM**

For the intentions of Darren Holub

Thursday, January 30, 2025 **11:00 AM**

For the intentions of Bridget, Gudula & Brigitta Bierhals

Friday, January 31, 2025 **11:00 AM**

St. John Bosco

+Ron Craig

Third Sunday in Ordinary Time

Saturday, February 1, 2025 **5:00 PM**

+John Basler

Sunday, February 2, 2025 **9:00 AM**

For All Parishioners Living & Deceased

HORARIOS EN ESPAÑOL

III Domingo del Tiempo Ordinario

Sabado 25 de enero, 2025 **7:00 PM**

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre +Arturo Chavez

Domingo 26 de enero, 2025 **11:00 AM & 1:00PM**

Por la Comunidad Parroquial

Martes 28 de enero, 2025 **12:00 PM**

St. Tomás de Aquino

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre

Miércoles 29 de Enero, 2025 **12:00 PM**

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre

Jueves 30 de enero, 2025 **12:00 PM**

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre

Viernes 31 de enero, 2025 **12:00 PM**

San Juan Bosco

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre

IV Domingo del Tiempo Ordinario

Sabado 1 de febrero, 2025 **7:00 PM**

+Cynthia Gomez +Rina Aguirre +Alberto Hernandez

+Marvin Castillo Courtade

Domingo 2 de febrero, 2025 **11:00 AM & 1:00PM**

Por la Comunidad Parroquial

Thank you from St Vincent De Paul

Dear Parishioners of St John's and Our Lady of Guadalupe and supporters of the Society of St Vincent de Paul (SSVP). Over the last couple of months, we have witnessed your outstanding generosity.

First came the CWL sponsored food drive which resulted in our cupboards being fully stocked of non-perishable items (peanut butter, pasta, pasta sauce, soup, etc).

Next came the Angel Tree contributions. For this years' 2024 initiative, SSVP collected a whopping \$5,611.

And last, but certainly not least, came our regular monthly donations for the month of December, 2024.

The Society of St Vincent de Paul was able to distribute \$2,175 in Walmart gift cards to families who were unable to register in time for the House of Friendship's deadline or exceeded the House of Friendship's goal. In addition, gift cards were distributed to families in our own parish community.

Thank you, once again, for your continued generosity. With your help, your neighbours were able to enjoy the 2024 Christmas season. Wishing you good health and happiness in 2025. God bless you and your family.

Agradecimiento de San Vicente De Paúl

A nuestros hermanos de la parroquia de Nuestra Señora de Guadalupe: Durante los últimos meses, en la Sociedad de San Vicente de Paúl hemos sido testigos de su extraordinaria generosidad.

Primero vino la colecta de alimentos impulsada por The Catholic Women's League, que lleno nuestros estantes de artículos no perecederos (mantequilla de maní, pasta, salsa para pasta, sopa, etc.).

Luego las donaciones a través del Angel Tree. Estas actividades recaudaron un total de \$5,611.

Y por último, pero no menos importante, las donaciones fueron muy útiles las donaciones mensuales de diciembre.

La Sociedad de San Vicente de Paúl pudo distribuir \$2,175 en tarjetas de regalo a familias en necesidad, dando prioridad a familias de la comunidad hispana. Gracias, una vez más, por su continua generosidad. Con tu ayuda, miembros de la comunidad pudieron tener una mejor navidad. Les deseamos buena salud y felicidad en el 2025. Dios los bendiga a ustedes y a su familia.